

Miguel Díaz-Canel condamne l'obsession de Washington d'anéantir la Révolution cubaine



La Havane, 11 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a condamné ce lundi l'obsession de Washington à détruire la Révolution.

«De nouveaux millions pour de vieilles infamias, l'obsession perverse à détruire la Révolution » a écrit Miguel Díaz-Canel sur son compte Twitter. Il a ainsi réagi à la décision de la Maison Blanche de débloquer jusqu'à 3 millions de dollars pour dénoncer la soi-disant exploitation du travail et sexuelle dans notre pays.

Toujours sur Twitter Miguel Díaz-Canel a rappelé que le gouvernement cubain a mis en application une vingtaine de mesures en matière d'emploi, de salaire et de protection sociale.

Miguel Díaz-Canel partage un article paru dans Granma qui dénonce la manœuvre de l'administration Trump visant à détourner l'attention de sa mauvaise gestion de la pandémie de Covid-19.



Radio Habana Cuba